

CONARA INFORMA SOBRE REPARTO DE ALIMENTOS

San Salvador, SI-SAL. Un total de 700 toneladas de alimentos ha distribuido la Comisión Nacional de Restauración de Areas (CONARA), a través del "Plan de Emergencia de Atención Humanitaria", a familias afectadas por el conflicto armado, informó la Coordinadora de dicha institución, licenciada Norma Rodríguez de Do-

we. La fracasada ofensiva guerrillera, que dio inicio hace 24 días ha dejado gran cantidad de familias afectadas en los municipios de Apopa, Mecicanos, Cuscatancingo, Ciudad Delgado, Soyapango, San Salvador, Antiguo Cuscatlán, Santa Tecla y La Libertad, a ésta última se le proporciona

ayuda por razones de seguridad aunque no ha sido afectada. También se ha atendido a la comunidad de San Miguel y Zacatecoluca. CONARA ha distribuido su ayuda, a través de planes específicos junto con el Gobierno Principal, las alcaldías respectivas, Ministerios y empresa privada, asegura la licenciada de Dowe

EMPRESARIOS SIGUEN ENVIANDO AYUDA

Masiva ayuda del gremio empresarial del país a las familias afectadas por la reciente ofensiva del FMLN supera a cualquier esfuerzo realizado durante el terremoto de 1986, dijeron hoy fuentes de la Asociación Nacional de la Empresa Privada (ANEP).

El Lic. Carlos Brizuela, vocero de la institución, refirió que el llamado al sector productivo a aliviar la pena de millares de salvadoreños, se considera un gesto patriótico sin precedentes. Señaló que la ayuda es millonaria y que sólo en el aporte

de medicinas el costo sobrepasa los dos millones de colones.

Brizuela agregó que la ayuda alimentaria es también fuerte, como lo prueba el hecho de estarse entregando paquetes de alimentos a cada familia por valor aproximado de 175 colones.

DICEN QUE PCN TRAICIONO AL LIC. HUGO CARRILLO

"El Lic. Hugo Carrillo fue traicionado por sus amigos", manifestó el ingeniero Oscar Eudoro Rosales y Rosales, al comentar la pérdida de autoridad que ha sufrido en el PCN el citado político.

Primero se le quitó la oportunidad de figu-

rar como candidato presidencial, luego se le separó del cargo de secretario general y finalmente se le está presionando a dejar la jefatura parlamentaria de la fracción peccnista, señaló Rosales y Rosales, y quien renunció del cargo de Gerente del PCN, luego de acusar de co-

rrupción al actual secretario general, Lic. Ciro Cruz Zepeda.

Carrillo olvidó que "en política no existen amigos sino intereses, y se confió de gente como Morán Castañeda, Luis Lagos, Neto Kury, Dagoberto Marroquín y el mismo Cruz Zepeda".

AGRADECEN COLABORACION DE GUATEMALA Y LOS EUA

La Secretaría Nacional de la familia informa que gracias al patrocinio y aporte de productos de empresas, personas particulares e instituciones gubernamentales tanto del país como de Guatemala y Estados Unidos, está desarrollando en coor-

dinación con los promotores destacados en diferentes asentamientos y hospitales para personas afectadas por la actual crisis la entrega de donaciones consistentes en ropa, medicinas, productos de consumo diario y alimentos.

A la fecha se han realizado visitas periódicas a la población afectada, y estimamos que hemos entregado donativos por un valor de 250.000 dólares aproximadamente, por lo que agradecemos de manera especial la ayuda

13 MILLONES GASTARA IVU PARA REPARAR EDIFICIOS

San Salvador, 7 diciembre 89 SISAL. Aproximadamente 13 millo-

nes de colones cubrirá el Instituto de Vivienda Urbana (IVU), por daños en viviendas causado por grupos terroristas en diferentes puntos de la capital y el interior del país, informó el Presidente de la Institución, Lic. Pedro Hernández.

El IVU llevó a cabo un censo en las zonas afectadas como: Colonia Zacamil, Amatepec, Lomas del Río, Guadalupe, San Bartolo, Mecicanos y otras, contabilizando hasta la fecha 6,599 viviendas dañadas. En el Interior del país, se han registrado en el Centro Urbano Masferré de Usulután 27 casas y en la Col. Francisco Gavidia de San Miguel 106, tomando en cuenta para el censo, las viviendas adjudicadas por el IVU.

Hasta el momento, dijo el Lic. Hernández, CAESS ha finalizado con la reparación del tendido eléctrico, se continúa con la de tuberías de agua

potable y la instalación de ventanas y vidrios quebrados, también se está reparando algunas infraestructuras necesarias para que los habitantes de estas localidades puedan llevar su vida cotidiana.

Manifiestó, que existen casos de viviendas que no tienen seguro de daños, éstos serán atendidos en los programas del Gobierno Central a través del Fondo Nacional de la Vivienda, quienes prestarán el 50 o/o del monto de la reparación y el otro 50 o/o será donado.

Respecto a la continuación de reparaciones de edificios dañados por el terremoto del 10 de octubre de 1986, aseguró el Presidente del IVU, se finalizará el próximo año, ya que se está negociando con la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID) la cantidad de 17 millones de colones.



REPARTEN ALIMENTOS.— Bolsas con alimentos fueron repartidas por la Cruz Roja Salvadoreña de la Juventud a personas que se encuentran alojadas en escuelas de San Salvador, quienes han resultado afectadas por la ofensiva bélica de los últimos días. Se informó, que los alimentos son parte de un donativo consistente de 1,950 bolsas enviadas por la Cruz Roja Mexicana a la Salvadoreña. La ayuda fue distribuida entre 52 familias en la Escuela República Federal de Alemania.